



Se prevé una sesión larga para la votación de la reforma a la Guardia Nacional

Esta mañana ya se aprobó la orden del día y tal y como se esperaba la bancada de Morena subirá la iniciativa presidencial para que la Guardia Nacional sea parte del Ejército Mexicano. Ya a las 11 de la mañana hubo sesión de la Junta de Coordinación Política y se avaló dispensar todos los trámites, es decir; que la propuesta no pasará por comisiones y se debatirá y votará directamente en el Pleno este mismo viernes. Recordar que se trata ya no de una iniciativa de carácter constitucional que requería dos terceras partes de los legisladores, sino de una reforma legal, por lo que Morena y sus aliados podrían avalarla sin obstáculos pues sí tienen los 251 votos que se requieren para ello.

https://drive.google.com/file/d/1oF5nsXVxRyYr_4KyY-csAO-ufdao0JTM/view